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Incontro con Rail Cargo Carrier Italia 
 

In data odierna ed in modalità videoconferenza si è tenuto il programmato incontro con la 

società RCCI, come richiesto dalle OOSS Nazionali. 

L’AD della società ha illustrato la situazione attuale che, complice gli effetti della crisi 

economica, dell’incremento dell’energia di trazione e di una perdita di produttività, 

ipotizza una previsione di un -25% di treni/km, per il 2022. 

La società comunque vuole continuare ad investire ed ampliare il proprio portafoglio 

clienti. Vi sono progetti nel ramo passeggeri e nel ramo merci, con l’ipotesi di aprire un 

ulteriore sede a Bologna, con un connesso piano di assunzioni. 

Come OOSS Nazionali, abbiamo espresso una valutazione positività per quanto riguarda la 

volontà di investire ed aumentare il proprio raggio di azione da parte della società, 

evidenziando nel contempo la necessità di avere ulteriori, tempestivi e precisi ragguagli 

sugli sviluppi produttivi, sia merci che viaggiatori. 

Serve inoltre provvedere ad avviare il rinnovo del Contratto Aziendale, che al suo interno 

sviluppi anche la tematica della partecipazione, oltreché strutturi ed adegui le norme di 

impiego ed il salario accessorio, definire l’accordo del PdR triennale, dia evidenza dei 

percorsi di crescita interni e potenzi la Sala Operativa. Abbiamo inoltre sollecitato alla 

società una risposta per quanto riguarda il tema di un contributo al personale per il 2022, 

sfruttando le opportunità offerte dal DL Aiuti, oltre al completamento dell’estensione 

della polizza contro le inidoneità al personale in precedenza rimasto escluso. 

La società si è detta disponibile ad aggiornare l’incontro confidando di avere a breve 

risposte per quanto riguarda lo sviluppo del traffico e per il contributo in sostituzione del 

PdR 2022. 

Si è detta inoltre disponibile ad individuare un percorso per iniziare il rinnovo del CA, ha 

ammesso delle difficoltà a reperire personale per la Sala Operativa, che conta di 

superare quanto prima. 

Stante anche la situazione in evoluzione, le parti si sono aggiornate al prossimo 09 

novembre 2022. 
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